
C O M P T E -R E N DU  
R E U N I O N D U  CO M I T E  D I RE C T E U R  

D U  1 4  N O VE M B R E  

Présents :  Jean-Pierre Gilles (Président) 
  Hervé Saint-Pol (Secrétaire) 
  Jean-Claude Fauch (Trésorier) 
  Henri Mayol (Trésorier adjoint) 
  Dominique Escudier (membre) 
  Catherine Monfort (membre) 
  Sylvain Maurange (membre) 
  Jean-Loup Albert (membre) 
  Christian Reynier (membre) 

Invité :  Alain Fitoussi (salarié) 

Excusés :  Séverine Amillard (membre) 
  Laurent Amillard (membre) 

POINT SUR L’ASSEMBLEE GENERALE DE LA LIGUE OCCITANIE 

Le président, présent à cette assemblée nous a fait un retour sur l’assemblée du 11 Novembre : 

 Le comité a totalisé 695 licenciés lors de la saison dernière, ce qui est plus que les 690 de 
l’année pré-covid. 

 La ligue a été critique sur le ratio élevé du nombre de licence loisirs du comité. On peut 
émettre des réserves sur les motivations de la ligue à vouloir plus de licences 
compétition. 

 La règle de la cascade de points (championnat par équipe régional) devrait être 
poursuivie l’année prochaine. La fédération y porterait un œil attentif. La commission 
sportive du comité devra étudier sa possible mise en application pour la saison 
prochaine. 

 Globalement, la ligue est plus présente sur le plan national. Entre autre grâce aux clubs 
pros de l’alliance Nîmes-Montpellier. 

 

ASEEMBLEE GENERALE DE LA FEDERATION 

Elle aura lieue le 10 Décembre prochain. Jean-Claude devrait s’y rendre. 

  



STATISTIQUES LICENCIES 

 

 A aujourd’hui, le comité compte 675 licenciés. Résultat très encourageant si on les 
compare aux 585 de la même époque l’an dernier. 

 Beaucoup de clubs ont enregistré une hausse de plus de 20%. 
 Le comité devrait finir la saison avec pas loin de 800 licenciés. 
 La part de loisirs augmente plus sensiblement que celles des compétitions. 

 

MISE EN PLACE DES FORMATIONS AR ET JA1 

Ces formations sont mises en place, en autres, pour préparer le championnat de la saison 
prochaine et pour fournir des arbitres lors du tour de critérium de N2 organisé à Lille sur Tarn. 

 Jean-Loup propose d’organiser ces formations dans les clubs. 
 11 personnes intéressées au club de Carmaux. 
 Le coût de la formation serait pris en charge par le comité. 
 Nous devons demander à la ligue, gestionnaire de ces formations, quel en serait le coût. 

Nous demanderons une subvention au conseil départemental en conséquence. 
 Les clubs doivent tous faire des retours sur les potentiels participants sachant qu’il n’y a 

pas de limite d’âge (pour l’AR) et que le tour de critérium départemental est décalé par 
rapport à la N2. 

 L’idée étant aussi de faire valider les diplômes AR avant le tour de N2 pour éviter de se 
retrouver avec trop d’arbitres inexpérimentés. 

 Le tour de N2 réclame 24 arbitres le samedi et 24 le dimanche. 
 Nous souhaitons utiliser une partie de la dotation de 1200€ pour rétribuer les arbitres. 

Sachant qu’habituellement la rémunération est de 20€/jour/arbitre, cela représenterait 
un total de 960€. 

 

FILIERE DE L’EXCELLENCE TARNAISE 

Alain Fitoussi nous fait le point de cette filière. 

 En lien avec la commission technique, une liste d’une trentaine de jeunes a été effectuée. 
Ces jeunes sont sélectionnés sur les stages du comité pendant les vacances. Une 
quinzaine était présent pour le stage de la Toussaint. 

 Pour certains de ces jeunes, un suivi plus poussé est proposé. Soit sous forme de séance 
sindividuelles avec Alain, soit sous forme de séances collectives en plus de celles qui leur 
sont proposées en club. 

 Actuellement, Alain intervient le lundi à Labastide avec les jeunes suivants : Maël BONTE 
(Gaillac), Timothée WYON (Gaillac), Will CATHALA (Albi). Le mardi au PSP avec Nohlan 
BERTHIER et Mattéo ZENATTI. 

 Quid du sud du Tarn. 2 jeunes de Labruguière ont un profil intéressant, on essaie de voir 
avec le club de Castres si une entente est possible. 



 Nathalie FORTUNY (responsable détection Occitanie) sera copie de tout ce 
fonctionnement. 

 

FINANCES ET REPRISE DES ACTIVITES DE TRESORERIE 

Jean-Claude Fauch nous fait un point sur son travail de trésorier suite au départ de Séverine 
Amillard à ce poste. 

 La suite n’est pas simple. Jean-Claude ne peut aller sur Cyber+ (banque populaire) avec 
son propre compte. 

 Henri Mayol soulève le point de savoir si la comptabilité de Jean-Claude est suffisante en 
cas de contrôle URSSAF. Jean-Pierre propose de se renseigner auprès de comptables. 

 Pour les factures des clubs, Jean-Claude propose de leur renvoyer un rappel et si elle 
n’est toujours pas réglée au 30/11, il y aura une majoration de 3%. Les sanctions, si elles 
se poursuivent peuvent aller jusqu’à la non inscription de leurs représentants au 
critérium individuel. 

 Pour le paiement aux clubs qui font des séances de ping santé, ces derniers devront nous 
fournir une facture avec la liste des participants. 

 De la même façon, Albi devra faire pareil avec leurs licenciés « entreprise ». 
 Signaler à Jean-Claude dès que des clubs reçoivent des amendes. 
 Rappel des avantages lié au changement de banque : Au Crédit Agricole, nous ne 

paierons pas de frais bancaire, ni de frais de commissions sur les virements. De plus, le 
CA pourrait nous octroyer des subventions ainsi que nous fournir des coupes. 

 Le Comité Directeur a délibéré en faveur du changement de banque. Le comité 
départemental  passe donc de la Banque Populaire au Crédit Agricole. 

 Les personnes habilitées à consulter les comptes seront, Jean-Pierre Gilles, Jean-
Claude Fauch et Henri Mayol. 

 

REFERENTS SUR LES VIOLENCES DANS LE SPORT 

Nous devons impérativement désigner quelqu’un comme étant le référent des violences dans le 
sport, notamment sur les violences sexuelles. 

 Ce référent doit être formé. Le CDOS propose des formations et suggère même de 
désigner un adjoint qui devra être formé lui aussi. 

 Jean-Loup Albert et Catherine Montfort se sont proposés. 

 

RENCONTRE DU PREFET 

Le Jeudi 24 Novembre au matin, le préfet du Tarn se rendra au CDOS pour rencontrer les 
dirigeants des comités. Il serait bien que quelqu’un soit présent. 

  



POINT SUR LES EDUCATEURS 

Alain Fitoussi a fait un point sur les nouveautés en ressources techniques dans le Tarn : 

 Le projet d’entraîneur professionnel à Gaillac est tombé à l’eau suite à un problème de 
visa. Le club tient cependant a retenter le recrutement d’un professionnel, peut-être le 
même candidat, sinon quelqu’un d’autre. 

 Alexandra TEYSSIER a rejoint el PSP comme entraîneur titulaire. 
 Jules ARGUEL est en formation DEJEPS à Albi 
 Elie BENEZETH est en service  civique à Albi. 
 Bastien MLINARIC (professeur de sport à Mazamet) assure 2 entraînements à 

Labruguière. 
 Jean-François CALS assure l’entraînement à Mazamet 
 Elie  est aussi à Graulhet. Quand il ne peut pas, Alain le remplace. Lorsque ce dernier 

officie, le club de Graulhet recevra une facture. 

 

LE BUREAU, LE COMITE DIRECTEUR ET LES COMMISSIONS 

Nous avons redéfini les places des membres au sein du bureau, du comité directeur et des 
commissions. 

Composition du bureau : 
Président : Jean-Pierre GILLES 
Vice-Président : Jean-Loup ALBERT 
Secrétaire : Hervé SAINT-POL 
Trésorier : Jean-Claude FAUCH 
Trésorier adjoint : Henri MAYOL 
Membre : Catherine MONTFORT 
Membre : Séverine AMILLARD 
 

Composition du comité directeur : 
Toutes  les personnes du bureau, auxquelles s’ajoutent Dominique ESCUDIER, Sylvain 
MAURANGE, Christian REYNIER, Séverine AMILLARD et Laurent AMILLARD. 

Le comité directeur délègue certaines tâches à des commissions, puis ce dernier valide ou non 
les propositions apportées par ces commissions. Les commissions peuvent faire appel à des 
membres qui ne sont pas au comité directeur. 

Liste et composition des commissions : 

Commission sportive et arbitrage : 
Président : Jean-Loup ALBERT 
Membres : Dominique ESCUDIER, Jean-Claude FAUCH, Hervé SAINT-POL 

Commission technique : 
Président : Hervé SAINT-POL 
Membres : Alain FITOUSSI, Kévin LOUARN, Alexandra TEYSSIER, Jules ARGUEL, Bastien 
MLINARIC, Rodrigue DELPAS, Sylvain MAURANGE, Jean-François CALS, Dominique 
BARTHELEMY, Elie BENEZETH. 



Commission féminines : 
Présidente : Catherine MONTFORT 
Membres : Valérie BLANC ?, Camille ROUZAUD ? 

Commissions des finances : 
Président : Jean-Claude FAUCH 
Membre : Henri MAYOL 
Cette dernière commission ne sera effective lorsqu’un candidat sera trouvé pour prendre la suite 
de la trésorerie de Jean-Claude. 

CALENDRIER ADMINISTRATIF 

 Fin décembre nous recevrons le dossier de subvention du Conseil Départemental, à 
rendre pour fin Janvier 

 Bilan définitif à faire fin Avril pour la conférence des financeurs 
 Le dossier ANS arrive quant à lui courant Mars pour un rendu courant Avril. 

 

CRITERIUM DEPARTEMENTAL 

Dominique Escudier a fait remonter des points concernant le 1er tour du critérium 
départemental : 

 L’aide au JA à Albi était absente lors de la compétition des jeunes le matin. 
 Il a été constaté que les jeunes ont du mal à remplir les feuilles de poules. Nous devrions 

leur faire remplir uniquement les feuilles de parties. 
 Dominique Escudier et Hervé Saint-Pol étudient la faisabilité de mettre tous les jeunes 

dans la même salle pour le 2ème tour à Carmaux. 

PROCHAINES REUNIONS 

 Réunion de bureau programmée le lundi 09 Janvier 2023 à 19h30 à Albi (CDOS), avec 
possibilité de visio pour les « lointains » 

 La date de la réunion du comité directeur sera fixée lors de la réunion de bureau. Elle 
devrait avoir lieue en Février. 

 

Fin de la séance à 23h30. 


